

Rançon du succès

# Pelleautier devra se prendre au sérieux

Avec quatre-vingt sept concurrents, (quarante cinq individuels et 14 équipes puisque la formule le permettait), le triathlon de Pelleautier a atteint hier, lors de sa troisième édition, une dimension qui va obliger les organisateurs à faire preuve de plus de rigueur.

La bonne franquette avec laquelle était jusqu'ici mise sur pied cette épreuve sans prétention ne pourra plus être de mise l'an prochain car victime de son succès, non seulement elle attire plus de concurrents, et des spectateurs, mais surtout, elle voit à présent au départ de véritables spécialistes qui exigeront des conditions de course idéales.

Qu'on se rassure pourtant : la compétition d'hier fut des plus régulières et le vainqueur, Pierre Houseaux, qui s'offrit le luxe de bratter de plus de 30 secondes la meilleure équipe, celle de Messa, n'a pas usurpé les lauriers qui lui furent tressés lors de la remise des prix : second à sortir de l'eau après les 500 mètres de la traversée du lac, il devrait prendre la tête, dès le deuxième des quatre tours du circuit cycliste, et résister de belle manière à l'assaut de ses poursuivants dans l'épreuve pédestre.

Pascale Mitre, mettant à profit ses qualités de nageuse de haut niveau, sortait quatrième de l'eau avec une telle avance sur ses rivales, qu'elle s'adjugea sans problème la coupe et les prix réservés à la première féminine. Le premier vétérans, Attard, termina à huit minutes du vainqueur tandis que Disdier Dherbe se classait premier des jeunes. Le classement

**Individuels.** - 1er Pierre Houseaux

(1 h 01'39"); 2ème Jean-Loup Slingué; 3ème Philippe Fenouillet; 4ème Laurent Michaud; 5ème Patrice Faure; 6ème Olivier Grefeuille; 7ème Eric Disdier; 8ème François Minelli; 9ème Pascal Martinache; 10ème Morand-Bernard, 11ème Jean-Marc Bernardi; 12ème Bruno Guille etc...

**Equipes.** - 1er Messa (1 h 02'10"); 2ème Delaroche; 3ème Lagier etc...

**Nos photos.** - Arrivées de Pierre Houseaux et de la championne de natation Pascale Mitre; le premier concurrent local chaudement encouragé.



## « Triathlon courage ! »

Né il y a une dizaine d'années, ce sport est en passe d'obtenir définitivement ses lettres de noblesse. Il sera en effet sport de démonstration aux Jeux olympiques de 92. Notre département a réondu présent à l'engouement qu'il a suscité de part le monde. Quelques villes en effet organisèrent des épreuves de très bonne qualité : Veynes, Pelleautier, Pont du Fossé, Embrun et en 89 une nouvelle venue : Vars.

... L'automne haut-alpin fut riche en péripéties, puisqu'à ce moment là, notre département est candidat aux championnats du monde catégorie A que la France est chargée d'organiser en 89.

Cinq villes sont retenues pour présenter leur candidature : Embrun, Paris, Lyon, Avignon, Pelleautier et ce n'est qu'au troisième tour de vote; Embrun et Avignon étant alors les deux dernières concurrentes en lice, que l'on connaîtra le nom de l'heureuse élue. Les championnats du monde auront donc lieu dans le Vaucluse le 6 août 1989 date à laquelle se déroulait traditionnellement le triathlon d'Embrun qui devra donc être déplacé au lundi 17 juillet.

Consolation pour les Embrunais, les deux épreuves A et C sont retenues en championnat de France, avec le plus fort coefficient. Courage Embrun ! Les ennuis commencent !

# Pelleautier : une formule originale

Pour la 3ème année consécutive, dans le cadre de la fête patronale du village, l'Association « Sports et loisirs » de Pelleautier organise

un triathlon ce lundi 15 août (départ à 10 h).

Sans vouloir prétendre au prestige, à la classe « internationale » du

triathlon d'Embrun couru dimanche dernier, les épreuves proposées aux concurrents de Pelleautier sont suffisamment sélectives pour donner à chacun « Individuel » ou « Equipier » la possibilité de donner la mesure de son talent.

Le concours comprend en effet trois épreuves : natation 0,5 km (traversée du lac de Pelleautier); cyclisme 20 km à savoir quatre fois la boucle du lac, bien connue des amateurs de cyclisme; course à pied : 5,5 km selon le plan ci-contre.

Le temps record atteint lors de la lancée de cette épreuve en 86 était de 59'25". Si l'on est candidat « individuel », il convient donc d'être physiquement bien préparé pour réaliser un effort continu (bien que varié) de 1 h et plus. La Protection civile sera présente pour parer aux défaillances de parcours. Mais il peut être aussi intéressant et amusant de se regrouper en équipes de deux ou trois copains ou copines pour mettre en commun ses « talents particuliers »; de nageur - de cycliste ou

de coureur à pied. Les inscriptions sont à prendre dès que possible, en tout cas avant le dimanche 14 août, auprès de M. Jean-Marc Burtle, 3 chalets à Pelleautier, (tél. 92.57.89.04). Montant des inscriptions : 60 francs pour un individuel, 60 francs pour une équipe (préciser les noms et l'âge). Paiement par chèque, de préférence.

Les « individuels » exécutent les 3 épreuves; les « Equipiers » peuvent n'exécuter qu'une ou deux épreuves intégrales, charge à eux de passer le relai à leur coéquipier. Les assurances sont couvertes (en responsabilité civile et individuelle - accidents), par un contrat pris par l'Association « Sports et loisirs ».

Récompenses : trois récompenses importantes seront attribuées aux trois premiers du concours individuel. D'autres lots seront offerts pour les formules « Equipes ». Des coupes et médailles pour tous.

La remise des prix aura lieu en fin d'épreuve, au bord du lac. Enregistrement des concurrents dès 9 h. Départ à 10 h.

